

くすの木通信

三高だより第207号

「一期一会」

生徒課長 尾崎 信也

1年生の皆さんは、高校生活には慣れましたか。新しいことばかりで戸惑うこともあるでしょうが、2・3年生の姿から、たくさんのことを学んでください。2年生は後輩ができ、3年生は最高学年として、それぞれの立場で日々過ごしていることと思います。体調管理に努め、健康で学校生活を送れるようにしてください。

3月1日に卒業式を終え、3月の間、学校は少し寂しい状況でしたが、4月に新入生を迎え、3学年そろっての生活が始まりました。1年生の皆さんが、三島高校を選んでくれたことを心からうれしく思っています。さて、このメンバーで同じ時間を過ごしていることは、多くの巡り合わせがあつてのことです。同級生や先輩・後輩、先生方との「出会い」を大切に、日々生活を送ってください。

「出会い」を大切にすることで、心掛けてもらいたいことが二つあります。一つ目は挨拶をすることです。それもできるならば、笑顔で挨拶をしてください。コミュニケーションの基本は挨拶です。「おはよう」や「こんにちは」の一言からコミュニケーションが始まり、次の一言につながります。明るく過ごしやすい三島高校にするためにも、皆さんで心掛けてください。

二つ目は、思いやりを持って周囲に接することです。私は三島高校に勤務して15年目になりますが、赴任当初から、三高生は優しく思いやりのある生徒が多いという印象があります。これからも、私の印象通りの三高生であってください。

昨年創立100周年を迎えた本校は、次の100年に向けてスタートしています。これまでの歴史は先輩方の歩みですが、これからの歴史は皆さんが作っていくものです。三島高校の次の100年が、更にすばらしいものとなるように、目標を持って取り組んでください。

日々の学校生活が長いと感じることがあるかもしれませんが、時が過ぎるのは本当に早いです。高校の3年間はあっという間に過ぎていきます。将来の自分の姿を思い描き、その夢を実現するために、今日という日を全力で過ごしてください。

皆さんの取組が、これからの三島高校の軌跡となり、歴史となります。皆さんの大きな成長を心から期待しています。

この「くすの木通信」は、教室掲示、ホームページ掲載、Teams配信によって発行（不定期）する予定です。ぜひ、御一読いただき、学校への御理解、御協力をいただきますようお願いいたします。

【総務課】